

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti dapat disimpulkan bahwa hasil dari penelitian Penerapan Video Pembelajaran Berbasis Video Cinematik untuk Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Pada Materi Pengukuran dikelas VII SMP Negeri 7 Sungai Raya adalah :

1. Hasil belajar siswa sebelum diterapkan media video pembelajaran dan sesudah diterapkan dapat dibandingkan dari hasil pretest dan post test menunjukkan adanya peningkatan hasil pada post test dibandingkan dengan hasil awal yaitu pretest dimana pada hasil post test nilai yang ada berkisar dari 50 – 100 sedangkan pada pretest nilai yang didapat hanya berkisar dari 0 – 50 saja, sehingga data yang diperoleh dapat menjawab bahwa hasil belajar setelah diapakan media video pembelajaran berbasis video cinematik mengalami peningkatan yang signifikan sehingga mencapai nilai dengan hasil rata – rata 76,78 dibanding dengan nilai rata - rata dari nilai test awal atau pretest sebesar 35,71. Maka berdasarkan hasil yang telah didapat maka menurut kriteria hasil belajar maka nilai akhir rata – rata siswa mendapat sebesar 76,78 mendapat predikat Baik dibanding nilai awal yang rata - rata 35,71 mendapat predikat Kurang.
2. Respon yang didapat dari siswa setelah dilakukan penerapan video pembelajaran berbasis video cinematik adalah respon Baik. Hal ini dapat dilihat dari hasil angket respon siswa yang menunjukkan respon yang baik dari hasil perhitungan yang didapat. Dimana nilai yang didapat adalah layak untuk digunakan berdasarkan pada 5 poin pernyataan dengan hasil predikat yang didapat adalah Baik untuk semua poin dari segi tampilan, penyajian materi dan lain-lain.

**B. Saran**

Adapun Saran yang dapat disampaikan dari hasil penelitian ini adalah:

1. Perlu perbaikan dalam memilih aplikasi pengedit video dan perlu adanya pengembangan lebih baik untuk penelitian selanjutnya.
2. Jika melakukan penelitian lebih lanjut diusahakan untuk melihat kondisi pembelajaran terlebih dahulu agar lebih efisien untuk waktu penelitian.